

## Peduli Pendidikan Agama Sejak Dini Kasdim Temanggung Hadiri Pembukaan Lomba MAPSI

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.NAGORI.WEB.ID

Sep 13, 2023 - 14:19



*hadiri Pembukaan MAPSI yang dilaksanakan di halaman Kantor Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung*

*Temanggung* - MAPSI adalah acara lomba tahunan yang dilaksanakan berjenjang dari tingkat kota hingga provinsi. Meski perlombaan yang satu ini familiar bagi anak sekolah, tetapi masih banyak masyarakat awam yang belum

tahu apa itu lomba MAPSI.

Secara umum, lomba MAPSI merupakan perlombaan yang fokus pada nilai-nilai dalam agama Islam. Jadi, semua cabang perlombaan yang diadakan berkaitan dengan agama Islam. Begitu juga dengan pesertanya yang beragama Islam.



Oleh karena itu selaku aparat teritorial dan peduli terhadap pendidikan agama sejak dini, Komandan Kodim 0706/Temanggung yang diwakili oleh Pjs Kasdim Kapten Arm Muhaimin, hadir Pembukaan MAPSI yang dilaksanakan di halaman Kantor Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung Jawa Tengah, Rabu (13/09/2023)

Kasdim Temanggung menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan kompetisi-kompetisi seperti ini yang tujuan utamanya adalah mendorong anak meningkatkan kualitas didiknya di bawah bimbingan orang tua dan guru di sekolahnya.



“Kami sangat mendukung kegiatan-kegiatan seperti ini, karena sangat penting sebagai sarana belajar, untuk mengetahui dasar dalam agama Islam khususnya untuk anak-anak SD ini juga agar terlatih untuk berani menampilkan potensi dirinya,” ungkapnya.

Menurutnya, orang tua juga harus berupaya meningkatkan pemantauan terhadap anak dalam melakukan pembelajaran agama baik di Madrasah, TPQ maupun di sekolahnya.

“Saya berharap berbagai jenis lomba yang dilaksanakan bisa menumbuhkan budi pekerti yang luhur serta meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah Swt, serta menguatkan iman kita agar jangan sampai terjerumus dalam hal yang tidak diinginkan”, Imbuhnya.

Pada kegiatan yang diikuti oleh 720 siswa tersebut juga dihadiri oleh Bupati Temanggung (Bpk HM Al Khadzik), Ketua DPRD kab Temanggung (Bpk Yuniyanto SP), Dandim (diwakili Kapten Arm Muhaimin), Camat Kandangan (BPK Hari Nugroho), Danramil Kandangan( diwakili Pelda Kamdani), Kapolsek Kandangan(AKP Sugiyono), Guru agama Islam SD Sekabupaten Temanggung.